



一部五円
所役人行市發里集口市大坪町甲2869番
伊山伊万里電710番
印刷所電522番

伊万里市

伊万里市教育研究大会

終始熱心な研究討議

成果は今後の課題?

伊万里市の社会教育進展に重要な役割を持つ役職員が一堂に会して、伊万里市の実態に即応する社会教育の当面飛躍的発展を図るために、市の教育委員会が主催となり開催された伊万里市第二回社会教育研究大会は、一月二十二日午前九時より大坪小学校講堂で執行された。先ず時間進行が本大会の基本的要諦となつてゐる関係上、会は予定通りスムーズに進行し、然も終始活潑な発言、熱心な討議が展開され、会場は緊張と意氣に満ち、多大の成果を収め、有意義裡に閉会した。併し何事も一応の格好をつくることは比較的易い、これに魂を入れて絵にかいた餅に終らしめないためには、人々の自覚と努力が必要である、特に日本人には形式に秀で然も形式に終る民族的通じがある。本大会をして真に意義あらは各種機関、団体役員等四百余名に上り、各々その道の権威者を絶羅し、尚後援も市役所を始め凡ゆる機関、団体に亘り、正に全市をあげての一大大会であつた。先ず時間進行が本大会の基

本的要諦となつてゐる関係上、会は予定通りスムーズに進行し、然も終始活潑な発言、熱心な討議が展開され、会場は緊張と意氣に満ち、多大の成果を収め、有意義裡に閉会した。併し何事も一応の格好をつくることは比較的易い、これに魂を入れて絵にかいた餅に終らしめないためには、人々の自覚と努力が必要である、特に日本人には形式に秀で然も形式に終る民族的通じがある。本大会をして真に意義あらは各種機関、団体役員等四百余名に上り、各々その道の権威者を絶羅し、尚後援も市役所を始め凡ゆる機関、団体に亘り、正に全市をあげての一大大会であつた。先ず時間進行が本大会の基

實態發表に對する質疑

- ①子供クラブを軌道に乗せる迄の重点について
- ②父兄と青年の懇談会を思ひたたに動機如何
- ③子供クラブの年間経費とその捻出方法
- ④子供クラブには父兄も出席するか、又如何
- ⑤公民分館及び青年団の経費捻出法
- ⑥婦人会役員選出の方法
- ⑦輪説会について

シンボジアム（講壇式討議）

市勢振興と社会教育

一般行政関係代表

橋口市長

市財政実態、特に地建法施行における財政再建三年計画及び一年度の財政規模並に赤字県財政の重圧下における市政各般の状況と市税完納の重要性について説明の後社会教育振興の必要性強調。

シンボジアムに対する討議

第一分科会「社会教育」

高添公民館長

市内外における活潑な公民館活動の実例をとり上げ、増額と指導の適格者を得ることが先決だと力説。

①視聴覚教育に対する教育長の構想如何

②公民館に広報活動を希望

③社会教育に対する予算増額希望

④公民館分館活動に対する予算措置如何

尚内山前市教育委員会委員長より「社会

教育の振興は人と指導如何だと聞くが自分

はむしろ各個人々々の自觉と自主的意欲の

発露こそ根本と思う、他動的には自ずと限

度がある」と意見の発表あり。

分科会の結果発表

川崎公民館長

